

# Comment ça roule pour le centre social itinérant ?

Le centre social itinérant des Possibles, L'Échappée, sillonne les quartiers de la ville pour aller à la rencontre des habitants. Un moyen de faire connaître les nombreuses actions de l'association.

## Reportage

Ce Mayennais n'a pas peur de le dire : « pris par le quotidien », il n'irait « sûrement pas au centre social » et au siège des Possibles. Et pourtant, ce mercredi, « piqué par la curiosité », il est allé voir ce drôle de petit camion aux couleurs de la ville qui va de quartier en quartier depuis la rentrée.

Cet engin n'est autre que L'Échappée, le premier centre social itinérant, imaginé par l'association. Électrique, il ne fait pas de bruit, mais il fait parler de lui.

### Une vitrine ambulante

Dévoilé avant l'été, à raison d'au moins deux sorties par semaine, il est désormais bien visible. Objectif ? « Que tous les Mayennais l'identifient, le reconnaissent et se l'approprient », rappelle Christophe Doussin, le directeur. « On souhaite aller chercher les publics qui ne viennent pas à nous, faire connaître ce que l'on fait. »

Car l'association a plus d'un tour dans son sac. « Vous faites du jardinage ? On organise un troc'plantes avec les Possibles tous les ans », indique Sophie Charrier, chargée d'insertion, tout en servant un café. « Vous avez des enfants ? Est-ce que vous savez qu'on propose également des sorties et un accompagnement scolaire. »

Yannick approuve la démarche. Il repart même avec le programme d'actions et d'animations. Plus tôt dans la matinée, des retraités étaient venus discuter « de l'importance du sport » ou encore « de leurs difficultés autour du numérique ».

Équipé d'un espace avec deux ordinateurs, une imprimante et une connexion internet, ce nouvel outil a aussi



Ouest France  
Samedi 14 Septembre 2019

Yannick, habitant de la résidence de Normandie, est venu par curiosité devant le centre social itinérant des Possibles, L'Echappée. Il est entouré par Sophie Charrier, chargée d'insertion et Christophe Doussin, directeur.

I PHOTO : OUEST-FRANCE  
Pour vocation de « réduire la fracture numérique ». Dès la semaine prochaine, deux « décodeurs » numériques en service civique seront à bord pour « répondre à toutes les questions » et accompagner ceux qui auraient besoin d'un coup de pouce. Aider, écouter, échanger : L'Échappée carbure au lien social. Elle en est d'ailleurs un vecteur.

« Nous allons aussi près du Grand-Nord, place du 8 Mai-1945 », explique Florine Olivier, animatrice au Point information jeunesse de Mayenne communauté. « En fin de journée, c'est un lieu d'attente pour les jeunes, fait remarquer Antoine Ledauphin, éducateur

Fabien BURGAUD et Alix DEMAISON. Prochaines sorties en septembre les mercredis 18 à la résidence du Parc (9 h 30 - 11 h 30) et mercredi 25 à la résidence de la Touche (9 h 30 - 11 h 30) ainsi que jeudi 26 au Grand-Nord (16 h - 18 h).

Florine Olivier n'a pas manqué de présenter le Point information jeunesse, situé place Gambetta, dans le centre-ville. « Je peux vous renseigner sur des métiers, des formations, des aides qui existent pour partir à l'étranger... » Les collégiens, un peu timides pour une première, acquiescent tout en racontant leur rentrée.

« C'est sympa, on reviendra », assurent-ils avant de sauter dans le bus. Certains avouent qu'ils bois-